

*Fürchte dich nicht,
denn ich habe dich erlöst; ich habe dich
bei deinem Namen gerufen;
du bist mein.*

Jesaja 43,1

Traueradresse:
Nenette Schwarz
Grabenstrasse 15
8182 Hochfelden

Nach schwerer Krankheit, die er mit grosser Geduld und Würde ertragen hat,
ist unser Vater, Grossvater, Urgrossvater, Schwiegervater und Freund

Jean-Claude Bosshard

3. Januar 1937 – 22. September 2018

von uns gegangen.

Wir sind sehr traurig, aber auch dankbar, dass er nach einem reich erfüllten
Leben von seinen Schmerzen erlöst wurde.

Hoffentlich findest Du im Beisein Deiner so schwer vermissten Gattin
Muggs Deine ewige Ruhe.

In stiller Trauer:

Claude und Helen Bosshard-Ganz
mit Dominic und Sara

Nenette und Stephan Schwarz-Bosshard
mit Michelle und Kim

Barbara und Erwin Pfaffen
mit Deborah und Manuel

Niklaus Wächter und Elisabeth Baer
Verwandte und Freunde

Die Abdankung findet am Donnerstag, 4. Oktober 2018, um 14 Uhr
in der reformierten Kirche Eglisau statt.

Anstatt Blumen zu spenden, gedenke man der Oase Stiftung Wohnen im
Alter, IBAN CH49 0483 5184 2113 0100 0, Vermerk: Jean-Claude Bosshard